



# Une journée avec Géraldine Laurent

publié le 12/12/2022

L'atelier Big Band a eu la chance d'avoir un professeur de renommée ce jeudi 24 novembre. En effet, le collège accueillait Géraldine Laurent, saxophoniste de jazz et marraine du Big Band depuis sa création l'année dernière.

Pour l'occasion, les 22 élèves de l'orchestre ont vu leur emploi du temps remanié.

La matinée a été consacrée à un travail autour de la pulsation et du rythme. Après l'apprentissage de petites phrases musicales simples, les élèves ont pu s'essayer à l'improvisation, exercice qui les impressionne mais où ils ont su montrer de belles qualités !

Le début de l'après-midi a été consacré à la mise au point du célèbre standard de jazz "Summertime", composé par Georges Gershwin. Géraldine Laurent leur a fait écouter des versions très différentes de ce même standard avant de terminer avec un atelier de "sound painting". En suivant des consignes mimées de leur cheffe d'orchestre, les élèves étaient libres de jouer les notes qu'ils désiraient : un bon exercice pour prendre confiance et découvrir l'improvisation.

Cette journée très riche s'est achevée par un petit concert de restitution devant les élèves de CM2 de l'école primaire Langevin Wallon.

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.